
２００８年度 第二回日本学生オリエンテーリング連盟 幹事会議事録 

９月２０日 八ヶ岳レジャーセンター 

 

参加者 

小林 （幹事長） 

小見山（副幹事長） 

岩崎 （事務局長） 

北村 （会計） 

田川 （普及） 

長峯 （事業部長） 

青山 （会計監査） 

沢  （広報部長） 

河上 （北信越） 

戸田 （北東代理） 

堀  （関西） 

藤森 （東海） 

山室 （関東） 

佐藤 （ｗｅｂサイト管理人） 

 

山川 （副会長） 

堺  （理事） 

１、自己紹介 

  省略 

 

２、加盟に関する規則７条の改正について 

  本人の意思で選べるように文書を改正中 

  →現在、藤島に文書のチェックを依頼している 

   

  １１月の総会までにMLに流してもらい、総会で決をとる 

 

３、奈良インカレテレイン「大和高原都祁」の渉外と地図管理について 

  大阪 OLCとの連絡を取り、気にしないでいいとの許可はもらった 

  関西学連が費用・渉外を負担し、オフセット印刷をしたいとの提案 

  ＊頻繁にリメイクする場所ではないので、オンデマンドにするメリットは少ないと判

断した。 

  →ジェネシスとの契約に沿って申請を出し、印刷用のファイルをもらいたい 



４、賛助会員 

  HPを更新した（河上・佐藤） 

  今後は加盟校や大会HPと多くのリンクをつないでいきたい 

   

  小林からの資料を引き継いで、今後も河上を中心に活動していく 

  

５、活動報告書作成経過報告 

  東大・沓木に編集を依頼。 

  印刷には出したというものの、いまだに完成していない 

 

  ・今後も小林―沓木で連絡を取り、完成し次第、事務局を通して配布する。 

 

６、学生のインカレ運営協力について 

  大会実行委員長・松澤氏と連絡をとっている。 

  内容は 

  ・開会式の進行補助 

  ・本部および会場補助 

  ・速報掲示板補助 

  ・表彰式・閉会式の進行補助 

  ・本部片付け 

   ・会場清掃 

  ・回収済み Eカード洗い 

  「いつものインカレ」をイメージしてもらえれば 

 

大会開催地との距離・春とのかねあいも考えながら協力を依頼する大学を決めていく 

 

  ・今後も事業部長が仕事を進めていく。 

 

７、理事会報告 

  堺理事から、インカレと地図会計の分離の提案 

 

８、テレインコントロールワーキンググループ報告 

  とくになし 

 

 

 



９、技術委員会報告 

  ５／３１  技術委員会定例 

  ７／５・６ 第一回学連合宿開催（兼ユニバー合宿） 八ヶ岳にて 

  ７／３０～８／２ 

        ユニバーシアード開催。日本からは１１名の選手を派遣。 

 

 ＜そのほかの活動＞ 

  ・インカレロング・イベントアドバイザーを推薦 

  川上崇史（２００１年入学） → 理事会にて決定 

 

  ・インカレスプリント試行大会の提案 

  京葉 OLクラブと連絡を取りながら要綱を準備中 

   

  ・インカレミドル改変について検討中 

 

技術委員会からの要望   

  ・加盟確認のためのリストが欲しい。 

   →事務局長・岩崎が対応 

  ・インカレのロゴを使ってよいかという確認 

   →ロゴ使用に関する申し合わせ第３条 

    幹事会への報告を確認 

 

１０、諮問委員会報告 

  特になし 

 

１１、各部局報告 

  省略（資料参照） 

 

１２、地区学連報告 

  省略（資料参照） 

 

１４、後援申請 

  ＯＣ・インハイから後援申請（ＯＣはコントローラの依頼も） 

  →承認 

 

  賛助会員受付のサポートも河上が行う 



１５、次年度幹事選出 

  会計、事務局、会計監査は東京都内が、事業部は春インカレ開催地が望ましい 

  来期地区学連代表幹事は決まりしだい小林まで 

 

１６、次回総会日程 

インカレロング前日 １６：００～ 

会場周辺の施設で 

 

  事業部長・長峯が実行委員会・日本旅行と相談 

 

１７、その他 

  ・普及部より 

   地区学連の新歓状況・新歓行事の確認 

  

   新歓ビラを集めたものを小林から田川に引き継いで公開する。 

 

  ・副幹事長より 

   インカレミドル後夜祭と総会の日程について 

 

   →幹事会を前倒しし、総会を開会式の午前中に行うとの案 

   →後夜祭についてはｕｏｆｊでアンケートをとり、長峯がまとめて幹事会ＭＬへ 

 

１８、春インカレ貸付金 

  実行委員長・森澤より返信 

  →会計が年度をまたいでしまうのはやむを得ない。 

 

１９、１９年度会計報告 

  まだ出ていない 

  →小林が奥田・清水に催促中 

 


